

✓ 4.600 estudiantes se quedaron fuera de la capacidad de la Espol



Luego de rendir exámenes de evaluación, los aprobados se inscriben al preuniversitario en la Espol, campus Las Peñas.

De entre 7.800 aspirantes, a los que se les tomó pruebas, 3.200 ingresaron a la entidad.

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) registró 7.800 aspirantes para sus cursos preuniversitarios, por lo que a través de un proceso de evaluación seleccionó a los 3.200 (cupó máximo) alumnos que puede recibir en sus instalaciones.

Así lo sostuvo Armando Altamirano, vicerrector general de la Espol, quien comentó que el número de interesados para ingresar a la institución casi se ha duplicado con la gratuidad de la educación de tercer nivel, vigente desde octubre del 2008.

“Antes recibíamos 4.000 solicitudes, pero ahora más de 7.000”, dijo el funcionario, quien refirió que el cupo máximo no se ha alterado con las

nuevas directrices gubernamentales. Indicó que las pruebas les permiten cerrar el proceso con el número de alumnos que puede sostener la Espol, además de ubicarlos en cursos de nivelación de tres y seis meses, supeditado al puntaje alcanzado.

Las evaluaciones se tomaron en el campus Las Peñas, el 28, 29 y 30 de diciembre pasado. En tanto, que los 3.200 estudiantes que cursarán el preuniversitario iniciarán clases el 8 de febrero próximo.

INSCRIPCIONES EN LAS PEÑAS

Mientras desde el jueves 14, en la misma unidad de la Espol, ubicada en malecón Simón Bolívar y Loja, se inscriben en las respectivas especialidades, de acuerdo a un cronograma según las facultades.

El proceso concluirá el 5 del siguiente mes.

Becky Vélez, de 18 años, bachiller del colegio La Moderna, quien se presentó a los exámenes, aseguró que sobrepasó el

puntaje mínimo (6 puntos) por lo que se mostró segura de que será admitida en la Espol, donde prevé seguir una carrera en la Facultad de Ingeniería Química. Ella se graduó en la especialidad Físico-Matemático.

Vélez habita en la ciudadela Lomas de Urdesa y se presentó a las pruebas con dos compañeros del colegio que también fueron admitidos. Dijo que en el portal web de la Espol se publicó la lista de estudiantes que fueron seleccionados.

POBLACIÓN ESTUDIANTIL

El centro educativo tiene una población estudiantil de más de 12 mil alumnos. Concentra a la mayoría de sus facultades en el campus La Prosperina (vía Perimetral), entre ellas, Ciencias Humanísticas y Económicas.